



Royan Sotheby's
Leclercq REALTY

12 Pièces

320 m²

Réf. VP6-229

777 000 €

Royan

Maison à vendre (17200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan Île d'Oléron Sotheby's International Realty est ravis de vous présenter cette propriété exceptionnelle, nichée au cœur d'un village paisible, à seulement 25 minutes de Royan et des plages de la côte sauvage. Ce charmant domaine, actuellement exploité en chambres d'hôtes, se présente comme un petit hameau, offrant une expérience résidentielle unique. La maison principale s'articule autour d'un magnifique salon-séjour accueillant, doté de larges baies vitrées qui s'ouvrent sur la piscine, créant ainsi un lien harmonieux entre l'intérieur et l'extérieur. La cuisine dinatoire équipée, ...

Royan Île d'Oléron Sotheby's International Realty, is delighted to present you this exceptional property nestled in the heart of a peaceful village, just 25 minutes from Royan and the wild coast beaches. This charming estate, currently operating as a bed and breakfast, unfolds as a small hamlet, offering a unique residential experience. The main house revolves around a magnificent welcoming living-dining room, adorned with large windows that open to the pool, creating a seamless connection between indoors and outdoors. The equipped dinatory kitchen, enhanced by a superb antique piano, invites to ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

